

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 0983/13

Titel

Aktueller Sachstand zur Umsetzung des Stadtratsbeschlusses zur Drucksache 1211/12 -
Umsetzungskonzept für Sanierungsziele im Quartier Arche

Öffentlichkeitsstatus

öffentlich

Stellungnahme

In der Stadtratssitzung vom 07.11.2012 wurde unter Tagesordnungspunkt 8.7 in der DS 1211/12 - Beratungsergebnisse Umsetzungskonzept für Sanierungsziele im Quartier Arche mit Änderungen u.a. Folgendes beschlossen:

*„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Stadtrat bis zur Sitzung im **Januar 2013** darzulegen, wie das mit DS 000757/08 bestätigte Neuordnungskonzept Arche einschließlich der mit DS 000585/08 angeordneten Umlegung rechtlich, technisch und finanziell umgesetzt werden kann. Alternativen und Konsequenzen der Nichtumsetzung sind darzustellen.“*

Auf diesem Hintergrund bitte ich Sie um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieso wurden dem Stadtrat diesbezüglich bisher keine Informationen vorgelegt?

Im Herbst 2012 wurde das Planungsbüro Grobe mit der Erarbeitung eines technischen Gutachtens für den Bereich der großen Arche beauftragt. Ziel war es, die bautechnischen und finanziellen Voraussetzungen für den Bau der seit den 1990er Jahren vorgesehenen Tiefgarage im Blockinnenbereich nochmals unter heutigen Bedingungen und finanziellen Möglichkeiten zu untersuchen. Dieses Gutachten, das eine wesentliche Voraussetzung für die Erstellung des Umsetzungskonzeptes ist, lag Anfang 2013 vor.

Aufgrund der seit Herbst 2012 massiven Unterbesetzung des Fachbereichs, aufgrund von Kündigungen und der nicht erfolgten Nachbesetzung von insgesamt drei Planerstellen sowie Langzeiterkrankungen, konnte seitdem mit den verbliebenen 25% an Arbeitskapazität nur noch eine Notgeschäftsbesorgung erfolgen, mit der lediglich die laufenden Baumaßnahmen betreut werden konnten. Insofern war die Abarbeitung dieses Stadtratsauftrags objektiv nicht möglich.

Mit Nachbesetzung der Stellen werden die entstandenen Arbeitsrückstände so zügig wie möglich abgearbeitet.

2. Weshalb wurde der Stadtrat nicht über die Nichteinhaltung der Terminsetzung und ihre Gründe informiert?

In Anbetracht der entstandenen Personalsituation ist eine Vielzahl an Planungen und Maßnahmevorbereitungen zwangsläufig liegen geblieben. Dafür, dass hierüber die Information des Stadtrats versehentlich vergessen

wurde, bittet das Fachamt in aller Form um Entschuldigung.

3. Wann soll dieser Beschluss des Stadtrates umgesetzt werden?

Mit der Wiederbesetzung der Planerstellen im Herbst 2013 wird sich die personelle Situation in der Abteilung Stadterneuerung verbessern und Kapazitäten zur Betreuung des Projektes sind dann gegeben.

Bis voraussichtlich Anfang 2014 wird dem Stadtrat eine DS über zur weiteren Entwicklung des Sanierungsgebietes Große Arche vorgelegt werden.

Anlagen

gez. Börsch
Unterschrift Amtsleiter

13.06.2013
Datum